



Weltsozialforum in Tunis

vom 26. bis 30. März 2013

www.fsm2013.org

Die tunesischen und maghrebinischen Sozial- und Bürgerbewegungen laden Euch zum Weltsozialforum (WSF) nach Tunis vom 26. bis 30. März 2013 ein.

Liebe Freundinnen und Freunde,

mit großer Freude wendet sich das tunesische und maghrebinische Organisationskomitee für das WSF in Tunis an Euch.

Das Organisationskomitee setzt sich, neben anderen Strukturen, aus tunesischen Organisationen zusammen, die im revolutionären Prozess, durch den die Diktatur beendet werden konnte, eine treibende Kraft darstellten. Heute setzen sie den Kampf für die Verteidigung und Erweiterung der sozialen und demokratischen Rechte fort.

Vor 12 Jahren fand das erste WSF in Porto Alegre, Brasilien statt. Zum ersten Mal wird es 2013 in der arabischen Welt durchgeführt, in einem Kontext von revolutionären Umbrüchen in der gesamten Region. Zwei Jahre mit Revolten und Kämpfen haben vier diktatorische Regime gestürzt - das erste davon war das Regime von Ben Ali in Tunesien - und der Kampf gegen die Diktaturen in zahlreichen Ländern geht weiter.

Das WSF in Tunis bietet die Gelegenheit zur Diskussion und zur Vorbereitung der Mobilisierung hinsichtlich der zentralen Herausforderungen und im Spiegel aktueller internationaler Entwicklungen. Wir wollen alte und neue Bewegungen zusammenbringen, um gemeinsame Wege für eine 'andere Welt' zu beschreiten.

Gleich ob Ihr einer Bewegung oder einer Organisation angehört oder nicht, gibt Euch die Webseite des WSF Informationen über die Lage der Bewegungen in Tunesien und in der Region. Zugleich seid Ihr eingeladen, am Forum Ende März 2013 in Tunis teilzunehmen oder Euch aus der Ferne im Rahmen von Aktivitäten zu beteiligen.

Wie Ihr sicherlich wisst, werden die WSF's von Netzwerken, Gewerkschaften, Bewegungen und NGOs aus der ganzen Welt vorbereitet, die Aktivitäten und Debatten anbieten. Dabei kommen die regionalen Organisator_innen mit Bewegungen aus anderen Teilen der Welt zusammen, die ähnliche Anliegen verfolgen.

Zur Verbreitung der Anliegen gibt es eine Webseite, auf der Ihr die Netzwerke oder Organisationen, denen Ihr angehört, für Aktivitäten (kreative Protestaktionen, Workshops usw.) anmelden könnt. Die Webseite ist in den vier offiziellen Sprachen des Forums, Englisch, Arabisch, Spanisch und Französisch gestaltet: www.fsm2013.org

Bis Mitte Dezember 2012 könnt Ihr Aktivitäten vorschlagen. Bis Mitte Februar 2013 habt Ihr dann die Möglichkeit, Euch mit anderen Bewegungen und Organisationen zusammenzuschließen, zu kooperieren und Eure Aktivitäten definitiv anzumelden.

In kämpferischer Freundschaft,
das tunesische und maghrebinische Organisationskomitee, 10. November 2012